

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Masyarakat Kabupaten Cirebon

Panji Rahitno - CIREBON.PROMEDIA.CO.ID

Feb 18, 2025 - 10:45



Cirebon – Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengingatkan pentingnya kesadaran akan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) melalui serangkaian pesan untuk menjaga suasana kondusif di Kabupaten Cirebon. Pesan tersebut disampaikan dalam bentuk "Alarm Kamtibmas" yang dibagi dalam tiga waktu—pagi, siang, dan malam—untuk mengingatkan masyarakat akan berbagai langkah preventif yang dapat dilakukan demi menciptakan lingkungan yang aman. Selasa

(18/02/2025). Dalam Alarm Kamtibmas Pagi Hari Kapolresta Cirebon mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati dan memulai hari dengan doa saat keluar rumah, serta memastikan kendaraan lengkap dengan surat-surat dan perlengkapan standar pabrikannya. Bagi pengendara sepeda motor (R2), diingatkan untuk selalu memakai helm demi keselamatan. Kapolresta juga mengingatkan agar tidak melawan arus lalu lintas dan menjaga sikap hormat terhadap orangtua. Selain itu, ia mengajak para orangtua untuk mengawasi anak-anak, terutama para pelajar, agar tertib berlalu lintas dan semangat dalam belajar. "Jangan lupa hubungi 110 jika membutuhkan bantuan polisi," tegasnya. Sedangkan untuk Alarm Kamtibmas pada Siang Hari, Kapolresta Cirebon menekankan, pentingnya menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya dan memastikan kendaraan diparkir dengan benar dan aman. "Pastikan kunci ganda pada kendaraan dan jangan menyimpan uang atau barang berharga di dalam kendaraan saat diparkir," tambahnya. Selain itu, Kapolresta mengingatkan agar kita menjadi teladan bagi generasi muda dengan berbuat baik dan bermanfaat bagi masyarakat. Seperti biasa, masyarakat diminta segera menghubungi nomor 110 jika membutuhkan bantuan polisi. Lebih lanjut, Alarm Kamtibmas di Malam Hari, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., menekankan pentingnya mengawasi anak-anak, terutama jika belum pulang. Pastikan pintu dan jendela rumah terkunci dengan aman, serta parkir kendaraan dengan benar. Ia juga mengimbau agar warga meningkatkan penjagaan lingkungan dengan mengaktifkan Satkamling dan melaksanakan ronda malam untuk menjaga ketertiban. "Jangan ragu untuk melaporkan gangguan Kamtibmas atau tindakan kriminal ke SPKT terdekat atau hubungi 110 untuk segera mendapatkan bantuan polisi," pesannya. Di akhir penyampaian, Kapolresta mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Cirebon untuk semangat berlomba berbuat baik dan bermanfaat bagi sesama, guna mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua.